

Wichtige Informationen

- Derzeit laufen Vorbereitungen zur Gründung eines Controls Steering Komitees, welches die Geschäftsführung bzgl. der Priorisierung von Softwareprojekten beraten und entsprechende Entscheidungsvorlagen vorbereiten soll. Ziel ist es, die Anforderungsmatrix (siehe: controls workshop) zu pflegen und die einzelnen Punkte bezüglich der Gesamtstrategie einzuordnen. Die Entscheidungen des Komitees werden zukünftig Grundlage für unsere Arbeit in diesem Meeting sein.

Allgemeine Punkte oder akute Probleme

- Es besteht weiterhin von mehreren Seiten Bedarf an der Bereitstellung von Beschleunigerinformationen (z.B.: Positionsangaben, Längen) die in keiner Datenbank konsistent vorhanden sind. Hierzu soll ein kleiner Workshop vorbereitet werden. Das HEBT-Team ist ebenfalls interessiert.
Die Organisation ist zeitlich in diesem Jahr nicht mehr möglich, soll aber früh im kommenden Jahr erfolgen. **Action Item → Reimann: Organisation in Q1**

Spezifische Projekte:

- **Sequencer**
 - Der erste Test im Dry-Run war sehr vielversprechend. Es konnten Magnetnetzgeräte und Strahldiagnose erfolgreich getestet werden.
 - Es folgt nun eine zwischen den Entwicklern und dem Betrieb Abstimmung bzgl. der Strategie und der nächsten Schritte, welche dann auch an die Fachgruppen kommuniziert werden.
- **Strahldiagnose**
 - **Action Item → MAPS Mini-Spec wird bis Ende Nov. fertiggestellt. [erledigt]**
 - Am Freitag folgt das nächste Meeting zu MAPS
- **BPM-App**
 - **Product-Owner*in gesucht. Action Item → S.Reimann kümmert sich. [erledigt] --> C. Schmidt übernimmt die Aufgabe**
- **Automatisierte Trafoauslese (für OLOG)**
 - Ein Meeting soll Ende der Woche stattfinden (V. Rapp, A.B.-Späth, O. Geithner, W. Geithner) **Action Item → S.Reimann**
- **Anforderung an Unilac-Kontrollsystem von U. Scheeler bzgl. der Freigabe von zusätzlichen Magneten auf dem Poti-Board (siehe Anhang)**
 - Wegen der hohen Arbeitsbelastung in der letzten Betriebswoche wurde das Thema verschoben. U. Scheeler bleibt aber dran.
- **10Hz Pulsaussetzer am UNILAC**
 - Ein Update wurde ausgerollt, es gibt aber noch eine unerwartet hohe Verzögerung zw. dem Event Anforderungsankündigung und der tatsächlichen Anforderung.
- **Anforderungen an LSA Entwicklung**
 - R. Müller wünscht eine Meeting **Action Item → soll diese Woche noch stattfinden.**

Liste der Product-Owner:

https://www-acc.gsi.de/wiki/Applications/AppApplicationsMain#Project_Responsibilities